

PT TELKOM INDONESIA (PERSERO) TBK

INFORMASI KEPADA INVESTOR

No. TEL. 162/LP 000/COP-I5000000/2019

**Informasi Tambahan atas Keterbukaan Informasi Perjanjian Penyetoran Saham Bersyarat
PT Fintek Karya Nusantara oleh Para Investor**

Dalam rangka memenuhi Peraturan Bapepam-LK Nomor IX.E.1 tentang Transaksi Afiliasi dan Benturan Kepentingan Transaksi Tertentu, berikut kami sampaikan tambahan informasi tentang Pendekatan dan Metode Penilaian yang digunakan dalam Laporan Kantor Jasa Penilai Publik Yanuar Bey dan Rekan ("KJPP Y&R") sebagai berikut:

Metode yang digunakan dalam penilaian Aset Tidak Berwujud ("ATB") terkait IT Platform adalah Metode Biaya Pengganti (*Replacement Cost New Method*). Penggunaan metode tersebut berdasarkan atas pertimbangan identifikasi atas ATB yang dinilai yakni:

- a. Software merupakan ATB yang mendukung bisnis untuk menghasilkan pendapatan bukan berupa kontrak ataupun jaringan pemasaran.
- b. Software umumnya ATB yang terus berkembang dengan cepat, sehingga untuk menilai nilai fungsionalnya tidak tepat menggunakan pendekatan pendapatan.

Dalam hal penilai menggunakan pendekatan biaya maka berlaku ketentuan bahwa penilai dilarang menggunakan pendekatan biaya (*cost based approach*) untuk menilai aset tak berwujud yang potensi layanannya tidak setara dengan harga perolehan, seperti biaya pengembangan merek atau judul penerbitan yang sulit ditentukan dan menilai proyek pengembangan aset tak berwujud yang berlangsung bertahun-tahun dan tidak memberikan kontribusi positif pada pendapatan perusahaan. Contoh aset tak berwujud yang mungkin digunakan dalam pendekatan biaya adalah perangkat lunak yang dikembangkan sendiri, halaman web dan tenaga kerja terlatih.

Pendekatan biaya hanya dapat digunakan dalam hal memenuhi persyaratan paling kurang aset tak berwujud tidak memiliki pendapatan yang dapat diidentifikasi atau tidak secara langsung menghasilkan arus kas, data pasar pembandingan aset tak berwujud yang layak tidak tersedia dan transaksi terakhir untuk aset tak berwujud yang setara dan sejenis tidak cukup memadai untuk mendukung pendekatan pasar.

Handwritten signature



Informasi tersebut, melengkapi Keterbukaan Informasi Transaksi Afiliasi sebagaimana telah kami umumkan pada tanggal 1 Juli 2019, mengenai Keterbukaan Informasi Perjanjian Penyetoran Saham Bersyarat PT Fintek Karya Nusantara oleh Para Investor.



ANDI SETIAWAN
VP Investor Relation

Untuk informasi lebih lanjut, silahkan menghubungi:

Investor Relations, PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk

Tel. : 62-21-5215109
E-mail : investor@telkom.co.id
Website : www.telkom.co.id

Tentang PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk

PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk ("Telkom") adalah perusahaan telekomunikasi dan penyedia jaringan terbesar di Indonesia. Perusahaan memberikan berbagai layanan telekomunikasi dan jaringan, antara lain koneksi *fixed-line*, layanan seluler, layanan jaringan dan interkoneksi, serta layanan internet dan komunikasi data. Disamping layanan telekomunikasi, Telkom juga mengoperasikan bisnis multimedia seperti konten dan aplikasi, melengkapi portofolio bisnis TIMES: Telekomunikasi, Informasi, Media, Edutainment dan Service (layanan). Saham Telkom diperdagangkan di Bursa Efek Indonesia (BEI) dan New York Stock Exchange ("NYSE"), dengan ticker TLKM dan TLK.

Tentang PT Fintek Karya Nusantara ("Finarya")

Finarya adalah anak perusahaan Telkomsel yang bergerak di bidang penyelenggara jasa sistem pembayaran.

